

■ Was war los im Waldidyll Paudritzsch

(endlich wieder) Zusammen feiern!!!



Nach langer Zeit konnten unsere Bewohnerinnen und Bewohner endlich wieder mit ihren Angehörigen zusammen feiern. Eine Vielzahl unserer Bewohnerinnen und Bewohner sind es noch gewohnt, die Feste im engen Kreis mit ihren Nachbarn und dem Personal zu feiern, denn große Versammlungen mussten ja immer vermieden werden. Doch in diesem Jahr waren alle Angehörigen herzlichst zum Sommerfest im Waldidyll eingeladen. Dank der großartigen Planung von unserer Betreuung und der Verwaltung fehlte es an nichts. Es wurde sogar an schönes, sonniges Wetter gedacht.



Nachdem Einrichtungsleiter Andreas Grün das Sommerfest eröffnet und die vielen Gäste begrüßt hatte, wurde zusammen auf einen schönen gemeinsamen Abend angestoßen. Das große Kuchenbuffet ließen sich alle schmecken. Bei Kaffee und frisch Gezapftem

versuchten unsere Bewohner und Angehörige den Jackpot bei der Tombola zu knacken.



Nachdem erst einmal alle soweit satt waren, wurde es Zeit, das Tanzbein zu schwingen. Hierfür brachte „Musik-Tom“ aus Dresden ein buntes Programm mit, welches alle sehr begeisterte. Auftritte von Elvis Presley, dem Holzmichel und der großartigen und einzigartigen Andrea Berg begeisterten die Feiernden. Man munkelte, dass Elvis wohl doch noch nicht gestorben sei 😊. Es wurde kräftig mitgesungen, geklatscht und auch getanzt.

Während Tom mit seinem Programm langsam zum Ende



kam, füllte sich das Abendbuffet und der Duft von Gebrilltem streichelte die Nasen. Auch das deftige Abendessen schmeckte allen in gemeinsamer Runde und schloss unsere Feier gebührend ab.

Ein großer Dank gilt allen Angehörigen für ihr Kommen, denn im Kreise der Familie feiert es sich am besten. Ein weiterer großer Dank gilt meinen tollen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die sich bei der Planung und Umsetzung so große Mühe gegeben haben.

■ Andreas Grün

